

Wegbeschreibung



- Bütgenbach-Küchelscheid (B) erreicht man über die A44 Richtung Lüttich, letzte Ausfahrt (D).
- In Lichtenbusch auf die B258 in Richtung Monschau,
- danach über die

B399 bis Kalterherberg.

- Am sog. „Eifeldom“ (Kirche) rechts ab Richtung Bütgenbach-Küchelscheid,
- rechts über die Bahngleise und über eine kleine Brücke
- links die Steigung hinauf.
- Dies ist Küchelscheid, Auf dem Hau.
- Gegen Ende der Straße liegt hinter einem Zaun etwas zurückliegend das

Paulus-Haus

Auf dem Hau 50 * 4750 Küchelscheid

(*Text Friedrich Karl Barth, Peter Horst, Hans-Jürgen Netz 1977; Melodie: Peter Janssens 1977)

25 Jahre Paulus Haus

„Komm, bau ein Haus, das uns beschützt,
 pflanz einen Baum, der Schatten wirft,
 und beschreibe den Himmel, der uns blüht“*

...Ihr kennt das schon – unser Lied!

Vor 25 Jahren nahm alles seinen Anfang;

Lasst uns gemeinsam feiern:

Am 22. September,

natürlich im Paulus Haus!!!

Programm

Ab 11.00 Uhr gemütliches Ankommen und Begrüßung

Kleine Stärkung

12.30 Uhr Beginn der geführten Wanderung

Dauer ca. 1,5 h Stunden, leichte Strecke

ab 14:00 Uhr Kaffee und Kuchen, kalte Getränke

Dazwischen wollen wir viele Erinnerungen austauschen, über das Haus, wie es damals, 1999, ausgesehen hat – und wie es heute aussieht, über die Menschen, die ein und ausgingen, über die Feste, die dort gefeiert wurden, und und und... Natürlich auch einfach klönen, spielen und genießen.

Wir freuen uns auf euch!

Der Vorstand des Paulus-Haus Vereins 1999 e.V.

Anmeldung

Damit wir besser planen können, meldet Euch bitte bis zum 01. September an:

- Per Email: paulushaus1999@web.de ,
- telefonisch bei Petra Kern unter 02464 – 6855

